## 100 Jahre

## St. Jakobus-Schützenbruderschaft Jakobwüllesheim e.V. gegr. 1921



Am letzten Juniwochenende wäre eigentlich unser Schützenfest, wir würden das 100jährige Bestehen mit einem Bezirksschützenfest feiern, mit einem Festakt, einem Königsball, vielen Gästen und einem großen Umzug. Aber leider sind wir aufgrund der Pandemie immer noch stark eingeschränkt, so dass wir nur in einem sehr bescheidenen Rahmen feiern können.

Am Sonntagmorgen, dem 27. Juni ist ab 10:00 Uhr ein kurzer Festakt mit der Übergabe der Bezirksstandarte an unsere Bruderschaft und anschließend, um 10:30 Uhr, eine Heilige Messe geplant.

Selbstverständlich alles unter Berücksichtigung der Coronaschutzverordnung (Maske, Abstand, Erfassung der Daten der teilnehmenden Personen usw.).

Wir freuen uns auf den Besuch unserer Schirmherrin Frau Dr. Patricia Peill, sowie Ehrengästen aus dem Bezirksverband und der Gemeinde Vettweiß.

Wir würden uns natürlich sehr freuen, wenn Sie trotz oder gerade wegen Corona das Dorf wie im vergangenen Jahr mit Fahnen und Wimpeln schmücken würden und damit zeigen, dass wir uns nicht unterkriegen lassen.

Den Anfang haben wir bereits gemacht! Am Spielplatz stehen Schützenfiguren, die auf das Jubiläum aufmerksam machen.

Die Grußworte unserer Ehrengäste und viele Informationen aus den 100 Jahren unserer Geschichte finden Sie auf unserer Homepage <u>www.st-jakobus-schuetzen.de</u>. Wir hoffen und freuen uns darauf, das Schützenfest 2022 mit Ihnen "wie früher" feiern zu können.

Bleiben Sie gesund!

St. Jakobus-Schützenbruderschaft

Jakobwüllesheim e.V.

Der Vorstand